

1. **Александров, В.** Две деревни, две судьбы : [текст] / В. Александров // Край родной. — 2005. - № 141. — 8 декабря. — с.2.История деревни Куженер (находится вблизи д.Ошары)

2. **Александров, В.** Светлый ключ: малая деревня: [] / В. Александров // Край родной. — 1994. — 25 января. — с. 3.

Эта деревня находилась на территории Березятской сельской администрации.

3. □ **Брагина, Н.** Об Арбе с любовью : [текст] / Н. Брагина // Край родной. — 2004. - № 109. — 18 сентября. — с. 2

История деревни.

4. **Брагина, Н.** Предания старины глубокой: Большие Селки : [текст] / Н. Брагина // Край родной. — 1999. - № 105 - 16 сент. — с. 2 — Оконч. № 106

5. **Брагина, Н.** Загадки и легенды Ромачей : [текст] / Н. Брагина // Край родной. — 1999. - № 2. — 10 января — с.2

Страницы истории

6. **Брагина, Н.** С юбилеем. Плащенер : Деревне 295 лет : [текст] / Н. Брагина // Край родной. — 1998. - № 128. — 17 ноября —

с.2.

7. **Брагина, Н.** Добрые соседки: Малые Селки и Луговка : [текст] / Н. Брагина // Край родной. – 1998. – № 81. - 25 июля – с.3

8. **Брагина, Н.** Деревня с историческим названием: Краеведение : [текст] / Н. Брагина // Край родной. – 1998. – нач. № 59. – 2 июня. – с. 2. –
оконч. № 60 – 63.

История деревни Богатыри

9. **Буркова, Р.** Трехречье: Деревенька моя: [текст] / Р. Буркова // Край родной. – 1997. - № 86. – 5 августа – с. 2.

10. **Буркова, Р.** Большой Лом : [текст] / Р. Буркова // Край родной. – 1997. - № 68. – 24 июня. – с.3

История

малых деревень

11. **Буркова, Р.** Исторический экскурс в прошлое: Зотову – 200 лет : [текст] / Р. Буркова // Край родной. – 1993. – 24 июня.

12. **Буркова, Р.** Колдырята: малая деревня : [текст] / Р. Буркова // край родной. – 1992. - № 144. – 15 декабря – с.2

13. **Буркова, Р.** Низкий поклон вам, Малые Луги : [текст] / Р. Буркова // Земля Нижегородская. – 1992. - № 19. – с.14

14. **Демин, Г.** История одного альбома: Ошминскому - 150 лет : [текст] / Г. Демин // Край родной. – 2001. - № 88. – с.2.

15. **Жуков, А.** Добрые соседки : исправим и добавим : [текст] / А. Жуков // Край родной. – 1998. - № 85. – 4 августа – с. 2.

История деревень Малых Селков и Луговки

16. **Золотарева, С.** Светлый ключ: малая деревня : [текст] / С. Золотарева // Край родной. – 1995. - № 104. – 14 сент. – с. 3

Воспоминания Д. М. Хлыбова

17. **История «четверки»**, или от «Красного плуга» до «Одошурского» : [текст] // Край родной. – 1996. – 27 апреля – с. 3.

История п. Буреполом

18. **Ложкин, В.** История села Тоншаева : [текст] / В. Ложкин // Край родной. – 1992. - № 48. – 23 апреля – с.3 – 4

19. **Михалицын, А.** Вякшенер : [текст] / А. Михалицын // край родной. – 2003. - № 6. – 18 января – с. 2.

Окончание № 7 – 20 января

20. **Парфенова, А.** Пурлы : [текст] / А. Парфенова // Край родной. – 2002. - № 41. – 16 апр. – с.3. История деревни Пурлы

21. **Парфенова, Р.** Поселок у дороги : [текст] / Р. Парфенова // Край родной. – 2001. – нач. № 131. – оконч. № 133; 136; 138.

Страницы истории п. Шайгино

22. **Перминов, А.** С Ветлуги на каменку : [текст] / А. Перминов // Край родной. – 1997. - № 22. – 25 февраля – с.2

История деревни Малокаменское

Ис

23. **Перминов, А.** Поселок на болоте : [текст] / А. Перминов // Край родной. – 1995. – № 89. - 10 августа – с. 3.

Об истории п. Шайгино рассказывает Р. И. Парфенова

24. **Пермякова, С.** Из истории моей деревни : [текст] / С. Пермякова // Край родной. – 2005. - № 108 – 24 сентября – с.4. Начало – № 107. - 22 сентября.

Об истории д. Б – Ашкаты.

25. **Разгуляева, Л.** Дальние Пеньки: малая деревня : [текст] / Л. Разгуляева // Край родной. – 1995. - № 6.

– 19 января

– с. 3.

26. **Разгуляева, Л.** Целещата: малая деревня : [текст] / Л. Разгуляева // Край родной. – 1994. - № 140. – 8 дек. – с. 2

27. **Русинов, В.** Писари : [текст] / Владимир Русинов // Край родной. – 2006. – № 46. - 25 апреля – с. 2

28. **Смирнова, С.** Моя деревня: малая Родина : [текст] / С. Смирнова // Край родной. – 1994. - № 130 - 15 ноября – с. 3.

История починка Лебедята (Лебедевский)

29. **Созинов, В.** Березята: малая деревня : [текст] / В. Созинов // Край родной. – 1993. – № 139. - 7 декабря – с. 4.

30. **Созинов, В.** Большой Лом : [текст] / Владимир Созинов // Край родной. - 2006. - № 6. – 24 января – с. 3.

Об истории деревни

31. **Созинов, В.** Верны своей деревне : [текст] / Владимир Созинов // Край родной. – 2005. - № 138. – 1 декабря – с.2. История деревни Ошары.

32. **Созинов, В.** Деревня с двумя названиями : [текст] / Владимир Созинов // Край родной. – 2006. - № 29. – 16 марта – с. 2. Об истории деревни Фирстово

33. **Созинов, В.** Живи, деревня, дольше : [текст] / Владимир Созинов // Край родной. – 2006. - № 12. – 7 февраля – с.2. Об истории деревень Малые Луги, Средние Луги, Большие Луги.

34. **Созинов, В.** Ломина: проблемы малых деревень : [текст] / В. Созинов // Край родной. – 1991. - № 32. – 14 марта – с.3.

5. **Созинов, В.** Ошары : Малая деревня : [текст] / В. Созинов // Край родной. - № 86. – 3 августа

– с. 3.

36. **Созинов, В.** Петухи: малая деревня : [текст] / В. Созинов // Край родной. - 1994. - № 47. – 26 апреля – с. 3.

Деревня находится на территории Березятской сельской администрации.
Первоначальное название деревни Черный Курнуж

37. **Созинов, В.** Сложная судьба: малая деревня : [текст] / В. Созинов // Край родной. – 1995. - № 56. – 23 мая – с.4

История деревни Трифоново

38. **Созинов, В.** ... Тришкино, Тимошкино, Трои Луги, Мухачи, а посередине две Вичи: Малая деревня : [текст] / В. Созинов // Край родной. – 1995. - № 61. – 3 июня. – с. 3. История деревни Вича

39. **Созинов, В.** Фирстово – Опшатнур: малая деревня : [текст] / В. Созинов // Край родной. – 1993. – № 16. – 11 февраля – с. 2.

40. **Созинов, В.** Шабурь: малая деревня : [текст] / В. Созинов // Край родной. – 1993. - № 104. – 14 сент. – с. 2

41. **Созинов, В.** Шукшум: проблемы малых деревень : [текст] / В. Созинов // Край родной. -1991. - № 25. – 26 февраля. – с.3

42. **Солоницын, Н.** Страницы истории деревни Зотово : [текст] / Николай Солоницын // Край родной. – 2003. - начало № 74. Окончание №№ 76 – 77; 79 – 80; 82 – 83; 86; 88 – 89; 91.

43. **Хохлов, И. В.** Малая Родина : [текст] / И. В. Хохлов. – М., 1992. – 49 с.

История деревни Крутобережка

44. **Эргле, А.** Пижма, край лесной: на разные темы : [текст] / А. Эргле // Нижегородская правда. – 1992. – 15 октября. Рассказ об истории возникновения п. Пижма

□